

NUEVA SOCIEDAD: UNA LABOR INIGUALABLE

Esto va más allá de 30 horas, esto va más allá de la nota, esto es una experiencia de vida.

Por: Yuliana Paola Muñoz Varela. Estudiante de grado once del Colegio UPB



Ilustración Johan Madrid Sánchez

Nueva sociedad, un propósito que sobresale en lo académico y el avance personal, surge en el Colegio UPB con el fin de renovar la comunidad que nos rodea. Este trabajo se viene realizando desde hace más de diez años. Inicialmente, fue una misión de los fines de semana de personas que voluntariamente se ofrecían para colaborar con quienes más requerían de su ayuda. A lo largo del tiempo, la institución lo asumió como una experiencia significativa que se llevaría a cabo en el grado undécimo y un seguimiento desde el área de educación religiosa.

El aprendizaje es una herramienta fundamental durante todo el proceso, implica ser asertivo y paciente, puesto que estos valores son la escala para llegar al éxito: construir una nueva sociedad.

Para relatar esta experiencia, cinco compañeras del grado once femenino, compartieron lo que vivieron, han vivido y esperan vivir en el lugar donde están realizando su trabajo social. Esto fue lo que nos dijeron:

“En muchas ocasiones dejas de ser el compañero que va a realizar un labor social allí, dejas de ser el desconocido para convertirte en un amigo, un hermano, una tía e, inclusive, una madre”, afirmó Alejandra Rodríguez.

Ana María Restrepo comenta: “A tal lugar no hay que llevar un trabajo, no hay que llevar un anteproyecto, a ese sitio hay que llevar mucho amor y comprensión”.

“Cada acto que lleves a cabo en ese lugar no sólo aportará a tu nota, aportará un semilla que puede hacerlos crecer todos los días”. Así se expresó Manuela Botero.

Juliana Ramírez afirmó que: “Cuando estás en el espacio te das cuenta de que a esas personas, más que nada, les hace falta una gran cantidad de compañía”.

Este trabajo se ha inculcado en el Colegio no sólo como un punto académico sino como un modo de ver que la sociedad que nos está rodeando está cambiando constantemente, y no siempre ha estado encaminada al bien. Por tal razón creemos que tu misión, contigo y con el prójimo, es ir más allá de las posibilidades, trascender tus ideas para que otros las perciban, porque, como dice Platón: “Un hombre que no arriesga nada por sus ideas, o no valen nada sus ideas o no vale el hombre”, concluye Natalia Goyes.

FICHA TÉCNICA

Nombre del proyecto que da origen al artículo:

Proyecto de nueva sociedad

Palabras clave: Nueva sociedad; Proyecto; Cambio.

Grupo o semillero de investigación:

Estudiantes del grado once.

Líder del proyecto: Yaneth Patricia Alzate

Correo electrónico: revista.ingenio@upb.edu.co